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“翰墨千秋”江苏三县市书画联展开展

本报讯（记者 管玮玮）翰墨飘
香，群贤毕至。18日上午，首届高邮
艺术节重头戏之一的“翰墨千秋”
国家历史文化名城江苏省三县市
（高邮、常熟和宜兴）书画联展在市
博物馆成功开展。省文联书记处书
记、党组成员王建和我市市领导张
秋红、潘建奇、薛晓寒、居晓波出席
开展仪式并为书画联展启动水晶
球，市人大常委会主任、市文化建

设领导小组组长张秋红为国家历史
文化名城县级城市书画联盟进行揭
牌，副市长王薇主持开展仪式。

仪式上，市委常委、宣传部部长
潘建奇在为书画联展致辞时指出，
此次举办书画联展的高邮、常熟和
宜兴三县市，均属国家历史文化名
城，文化底蕴深厚，人文荟萃，文风
昌盛。近年来，三县市也涌现出了一
大批优秀文艺人才，（下转二版）

市人大专题视察民生“一号文件”落实情况
本报讯（记者 翟甜甜）17日上

午，市人大专题视察政府民生“一
号文件”执行落实情况，市人大常
委会主任张秋红，副主任薛晓寒、
孙明如、吴惠山、杨向东参加视察。
市委常委、常务副市长赵广华陪同
视察。

在听取市人社局、交通局、卫
计委、教育局等各部门的汇报后，
张秋红指出，改善民生始终是一切
工作的根本出发点和落脚点，民生
实事项目已成为市政府改善民生
的重要抓手。张秋红要求，市政府
及相关责任部门要倒排序时、抓紧
实施，把民生“一号文件”确定的事

项落到实处；积极配合、加强沟通，
找准需要解决的实际问题；要充分
重视，以积极态度认真准备，力争
向老百姓交上一份满意的民生答
卷。

赵广华要求，相关部门要积极
配合，认真落实人大审议意见，把各
项民生幸福工程落到实处，切实补
齐民生短板，提升市民的获得感和
幸福指数。

活动中，与会人员还实地察
看了腰庄河整治工程、振邮科技
创业孵化基地、市儿童福利院婴
儿保育部等民生幸福工程项目现
场。

首届艺术节开幕暨文体休闲公园启用
勾凤诚宣布艺术节开幕文体公园启用 潘学元高德康分别致辞

本报讯(记者 殷朝刚)19日晚，新落成的高邮文
化体育休闲公园内华灯璀璨，欢声笑语，在邮四套班
子领导与各位劳动模范代表、立功嘉奖人员代表，各
位优秀企业家代表，关爱最贫困家庭的社会爱心人士
代表，以及一万六千多名市民欢聚一堂共同参加首届
艺术节开幕及文体公园正式启用的盛典。市委书记
勾凤诚宣布首届艺术节开幕、文化体育休闲公园正式
启用；市委副书记、市长潘学元，波司登集团董事局主
席高德康分别发表热情洋溢的致辞。

潘学元在致辞中说，高邮秉承“城以人为本、人以
城为家”的和谐共建理念，把城市作为共同家园打造，
统筹实施古城保护、旧城改造和新城建设；把人居环
境作为最普惠的公共产品提供，切实回应群众关切；
把居民收入作为最大的短板来追赶，努力做好聚焦富
民文章；把文化作为一种精神力量来培育，努力延续
城市文脉和红色基因。经济和社会发展不断进步，荣
幸获批国家历史文化名城，跻身世界文化遗产城市行
列，先后创成国家生态市、国家卫生城市，进入全国综
合实力百强县市第 62位、投资潜力百强县市第 45
位。举办首届高邮艺术节，就是要让向往文明、崇尚
文化、追求健康成为一种价值取向、一种时代风尚、一
种文化自觉，凝聚起这座城市的精气神。

潘学元说，文体公园的建设，体现着高邮经济发

展的高度、城市建设的速度、民生幸福的厚度和投融
资体制改革创新的力度，不仅打造了高邮新的城市地
标，还传导着健康的生活方式，是物质文明与精神文
明的双结晶，必将推动高邮的文化事业、体育事业和
城建事业、社会事业蓬勃发展，让每一个高邮人都为
之振奋和自豪。

潘学元指出，高邮的发展离不开以波司登为代表
的国内外大集团、大公司对高邮的青睐，离不开为弘
扬高邮精神作出奉献的劳模、英模、企业家和社会爱
心人士，离不开保一方平安的人民警察、武警官兵、驻
邮部队，离不开为高邮辛勤付出的各界人士，更离不
开全体高邮人的奋斗和努力，我们每一个人的力量都
在汇聚谱写着中国梦的高邮篇章。

潘学元最后说，我们深知，人民对美好生活的向
往，就是“期盼有更好的教育、更稳定的工作、更满意
的收入、更可靠的社会保障、更高水平的医疗卫生服
务、更舒适的居住条件、更优美的环境，期盼孩子们能
成长得更好、工作得更好、生活得更好”。我们决心，把
发展作为解决高邮所有问题的关键，坚持创新、协调、
绿色、开放和共享发展，大力提升发展质量和效益，在
发展中更加注重社会公平，不断消除地区差距、收入
差距和城乡差距，努力让 83万高邮人民共享改革开
放和发展的成果，让发展更有温度，让幸福更有质感。

潘学元在全市工业经济年终冲刺工作推进会上要求

紧盯目标 抓铁有痕 聚力冲刺
本报讯 (记者 殷朝刚)17日上

午，市政府召开全市工业经济年终
冲刺工作推进会，市长潘学元要求，
各乡镇、园区及相关部门要紧盯目
标，抓铁有痕，面对现状再努力，冲
刺工作再发力，服务企业再给力，聚
力冲刺全年工业开票销售 600亿
元的目标。

推进会上，各乡镇、园区分别交
流了今年 1至 10月份工业经济发
展情况，大家对冲刺全年工业开票
销售600亿元的目标充满信心。

潘学元要求，各乡镇、园区要对
照目标，排找差距，落实措施，做大

总量，做优质量，加速发展；要铆定
发展定律不动摇，坚持工业强市、生
态立市不动摇；要通过技改盘活存
量，力促企业转型升级，通过招商引
资，做优做强做大增量，通过兼并重
组，全面调优产业结构。

潘学元要求，要时刻紧盯工业
开票、入库税收、企业利润、技改投
入等六大指标，准确把握企业的运
营质态；要强化对企业的服务，为企
业提供金融、不动产登记、人才引进
等要素保障。同时，要继续深化行政
审批改革，以改革优服务、解难题、
促发展。
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省国有企业发展研究会领导来邮调研考察
本报讯（记者 管玮玮）16日至

17日，省国有企业发展研究会会长
周建强，省国有企业发展研究会副
会长黄佩华、王正宇一行来邮，调研
考察我市工业经济发展和城建重点
工程建设等情况。市领导勾凤诚、潘
学元、张秋红、徐永宝、赵广华、王薇
等陪同调研。

调研中，周建强一行先后来到
国信燃机热电联产项目、华富储能新
技术股份有限公司、道爵新能源发展
有限公司、康博新材料科技有限公司
和传艺科技股份有限公司等企业，实
地察看这些企业目前的实际生产经
营状况，详细听取我市近年在发展工
业经济、推进重大项目方面所作的工
作和取得的成果。周建强认为，近年
来，我市发展势头强劲，重大项目体
量大、数量多、质态优，不仅有力提
升了高邮工业经济发展的水平和质
态，更为高邮今后又好又快发展积
蓄了后劲、夯实了基础。他希望，我
市能把握好当前良好的发展新态
势，继续加大工业重大项目的推进
力度，扶持壮大重点企业发展，做强
做大现有产业基础，进一步助推高

邮经济迈上新的更高台阶。
在考察城建重点工程项目时，

周建强一行又先后参观了盂城驿景
区、中国集邮家博物馆、瓮城遗址公
园、州署头门、抗日战争最后一役纪
念馆、文体中心等地。周建强指出，
多年来，高邮市委、市政府能坚持从
自身实际出发，深入挖掘当地深厚
历史资源和自然资源，打造一批批
城建重点工程项目，让城市面貌得
以焕然一新、特色得到充分彰显，这
样的方式非常值得提倡和肯定。他
希望，我市市委、市政府今后能继续
放大国家历史文化名城这一“金”字
招牌的实际效应，依托当地特色，大
力推进城建重点项目建设力度，做
好做足当地水文章、邮文章和古文
章等，以进一步优化城市形象，改善
百姓居住环境，提升高邮对外的美
誉度和知名度。

在邮期间，周建强一行还前往
菱塘回族乡，实地参观了该乡的古
清真寺、民族文化宫湖天新月展馆
及民族广场生态休闲公园等地，并
听取了该乡近年来致力打造民族特
色乡镇的有关情况汇报。

王林山 蒋建 摄

第六届大运河越野半程马拉松赛成功举办
经纲和梁志圆选手分获男女冠军

本报讯（记者 管玮玮）19日
上午，由市政府主办、市体育局、
市旅游局和市跑步协会承办的
2017“奔泰杯”第六届高邮大运河

越野半程马拉松赛成功举办。市
领导朱莉莉、潘建奇、居晓波出席
起跑仪式并为大赛鸣枪，副市长
王薇主持仪式。

大运河越野半程马拉松赛
是我市年度重大体育赛事之一，
从 2012年举办首届比赛以来，
至今已成功举办了六届。本次大
赛突出野趣、环保、生态、亲水理
念，赛道途经运河二桥、明清运
河故道、万家塘、镇国寺等处，全
程共 21.0975公里。当天，来自
国内外的 70支团队、共 2812
名选手参加了比赛。最终，来自
扬州的经纲和连云港灌云县的
梁志圆分别获得了大运河越野
半程马拉松赛男子组和女子组
的第一名。

王林山 摄

王林山 摄


